

Le Premier Séminaire Cuba-Russie sur les technologies industrielles siège à La Havane



La Havane, 12 novembre (RHC).- Le Premier Séminaire Russie-Cuba sur les technologies industrielles s'est tenu cette semaine à La Havane afin de définir des projets jusqu'en 2020.

Les deux parties se sont dites intéressées par le renforcement de liens favorisant une plus grande intégration dans le développement de productions de pointe.

Ce séminaire est le résultat immédiat du travail de la Commission Intergouvernementale Russie-Cuba pour la Collaboration Économique, Commerciale, Scientifique et Technique entre la Fédération de la Russie et la République de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75663-le-premier-seminaire-cuba-russie-sur-les-technologies-industrielles-siege-a-la-havane>



Radio Habana Cuba